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Chiloé recibe nuevo portazo 
tras fallida visita de comisión 
Para hoy estaba programado el trabajo en terreno del grupo de parlamentarios que integraría la delegación de Obras 
Públicas de la Cámara de Diputados, la que fue suspendida al no contar con presencia de autoridades del MOP. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasOlaestrellachiloe.cl 

¡omo un nuevo retroce- 

C para Chiloé fue cali- 
ficada por actores loca- 

les la suspensión de la se- 
sión que la Comisión de 
Obras Públicas de la Cáma- 
ra de Diputados realizaría 
hoy en la provincia. 

Un recorrido por las fae- 
nas del Puente Chacao y 
una revisión de la impor- 
tancia de concretar el pro- 
yecto dela doblevía eran los 
temascentrales que se abor- 
darían en la instancia, pero 
finalmente fue suspendida 
debidoa queno asistirían ni 
la ministra Jéssica López ni 
el subsecretario Danilo Nú- 
ñez. 

Para representantes de 
los gremios de la zona que 
esperan encontrar una res- 
puesta al porqué se ha pos- 
puesto por novena vez la fe- 
cha para la presentación de 
ofertas al llamado a licita- 
ción paralaconstrucción de 
la doble vía entre Chacao y 
Chonchieste anuncio es un 
balde de agua fría. 

Del mismo modo, como 
parte dela presencia de au- 
toridades del Ministerio de 
Obras Públicas en la zona, la 
Asociación de Municipios 
deChiloétenía programada 
unareunión para revisar los 
proyectos que forman parte 
del Plan Bicentenario, consi- 
derando que 6 delos 10 al- 
caldes de la provincia asu- 

él 
A última hora la 
ministra y el 
subsecretario nos 
dicen en la cara 
que no van a ira 
terreno”. 

Fernando Bórquez, 
diputado por la zona. 
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mieron recientemente su 

cargo, encuentro que tam- 
bién se suspendió. 

Erwin Palma, presidente 
dela Asociación de Dueños 

de Camiones (Asoducam) 
Castro, indicó que “nueva- 
mente esta gente demostró 
notenerningúntipo de em- 
patía ni preocupación por lo 
quesucede aquí en la Isla de 
Chil 

  

El dirigente sumó que 
“en primera instancia la mi- 
nistra dijo que venía, des- 
pués dijo que por agendano 
podía asistir, perovendría el 
subsecretario y ayer (mar- 
tes) el subsecretario tam- 
bién dijo queno podía venir 
eiban a mandar a una per- 
sona que podría haber veni- 
do a escuchar, pero sin po- 
der dar algún tipo de expli- 
cación”. 

Fueel diputado porlazo- 
Fernando Bórquez 
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ENALGUNOSTRAMOS DE LA PANAMERICANA EN CHILOÉ SE PRODUCEN EXTENSOS ATOCHAMIENTOS. 
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ESTABA PROGRAMADA UNA VISITA A LAS OBRAS DEL PUENTE, 

(UDI), quien tras conocerse 
en noviembre del año pasa- 
do el nuevo aplazamiento 

de la licitación de la doble 

vía solicitó a la Comisión de 
Obras Públicas que se cons- 
tituyeraen Chiloé para revi- 
sar este y otros proyectos 
emblemáticos de la provin- 
cia. 

“Hemos iniciado este 

  

2025 no con muy buenas 
noticias para el archipiélago 
de Chiloé. Habíamos pro- 
gramado con mucha ante- 
lación una visita al puente 
enel canal de Chacao, pero 
también la necesaria doble 

vía y a última hora la min 
trayel subsecretario nosdi- 
cen en la cara que no van a 
ira terreno porque tenían 
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30 de 
abril es el plazo para la 
apertura de las ofertas 
técnicas de la doble vía 
Chacao y Chonchi. 

prioritario otros lugares”, 
relató el congresista. 

Además, el parlamenta- 
rio sostuvo que “la multi- 
gremial y, especialmente 
Asoducam están con un 

portazo en la cara porque la 
ministra y sus autoridades 
notienen certeza de cuándo 
vamos a hacer la licitación 
deladoblevíaquees tan ne- 
cesaria porque se nos está 

  

Chiloé”. 
Quien también lamentó 

que la comisión parlamen- 

taria nopudiera sesionar en 
la zona fue el senador Car- 
los Kuschel (RN), ya que es- 
peraba poder formar parte 
de la instancia y conocerla 
realidad de los proyectos de 
conectividad para la provin- 

“Parece que la ministra 
no va air y vamos a seguir 
enel aire con puros colum- 
pios que se dan un impulso 
una vez al año y te tiran pa- 
ra un lado y para el otro, y 
no se hace nunca porque 
hemos destruido la estruc- 
tura de los precios, entonces 
las bases quedan mal calcu- 
ladas y cada vez con menos 
empresas serias disponibles 
y por eso era tan importan- 
teque fuera la ministra por- 
quevamos a seguir perdien- 
doel tiempo y no se hacen 
las cosas”, mencionóel con- 

gresista. 

BICENTENARIO 
Aprincipios de septiembre 
en unareunión que sereali- 
z6en Quellón se definió el 
conjunto de iniciativas que 
forman parte del Plan Bi 
centenario de Chiloé y tota- 
lizan una inversión de 200 
mil millones de pesos. 

Este era uno de los pun- 
tos que los alcaldes de la 
provincia esperaban revisar 
aprovechando la presencia 
de autoridades del MOP en 
la zona como parte de la Co- 
misión de Obras Públicas de 
la Cámara Baja, pero sinem- 
bargo fue suspendido. 

Marcos Vargas (DC), pre- 
sidente de la Asociación de 
Municipios de Chiloé, seña- 
16 que “desconozco los mo- 
tivos de la suspensión, sola- 
mente sabemos que pro- 
ducto dela suspensión dela 
visita de la comisión de la 
Cámarade Diputados, noso- 
tros como asociación tuvi- 
mos que postergar la reu- 
niónconlas autoridades del 
Ministerio de Obras Públi- 
cas para lo que ya estamos 
agendando una nueva antes 
que termine el mes de ene- 
ro”.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

09/01/2025
    $375.412
    $478.175
    $478.175

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       8.400
       2.800
       2.800
      78,51%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 2


